
　　　　（たくさんのご回答ありがとうございました）

Ｑ．平成27年度　地区懇談会について

※分からないところ・不満がある・・・・０％

Ｑ．地区懇談会へ参加を決めた理由
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■十分満足できた�
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■満足できた�
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■子供の大学の様子が気になったから 
 

■就職や資格の状況について知りたいから 
 

■教員（担当教員）と話がしたかったから 
 

■勉学等について聞きたいから 
 

■他の保護者との交流を深めたいから 
 

■自宅近くの開催だから 
 

■その他 
 ■奨学金・学費 

  1.8％



Ｑ．昼食を兼ねた大学側・保護者との懇親会の実施について

　

※ 最初は初めて会う教職員・保護者との食事に戸惑いもあるようでしたが、いつの間にかどの学科の
テーブルも会話が弾んでおりました。この場のおかげで他の保護者と情報が共有できる。などの声も
ありました。今後も継続してまいりたいと思います。

【理由】（抜粋）
・ 県外から進学しており、大学でどんな生活をしているか不安なので、教員や保護者と話ができ、
その様子が把握できる。

・ 大学の情報が子供からの連絡だけでは不足しているので、補うことができる。
・ 教員だけでなく、他の保護者の方に悩みを聞いてもらい共感してもらうことができたので。
・ 懇親会のような雰囲気(雑談）でしか聞けないこともあるので必要。
・ 午後の個別面談を実施するに当たりスムーズに入ることができる。
・ 懇親会のおかげで、自分たちも大学が身近に感じることができます。
・ 学年の進行と共に保護者の要望も変化するので、学校の様子を聞きながら懇談するのは有意義である。
・ 就職のことや普段の学修の様子がとてもよく分かった。参加してよかった。
・ 同窓会の方や先生との会話ができたことで学校生活の状況がわかり良かった。
・ 椅子に座る形式でなく、立食形式だともっといろんな方と情報交換できる気がします。

Ｑ．教員との個別懇談について

【ご意見】（抜粋）
・ 単位について詳細に説明頂き、後期に向け頑張る本人に自身から明確に伝えたいと思います。
・ 話を聞くことができて、授業でのこと、学生生活の一端を把握でき安心した。
・ 出席状況や課題提出状況まで知ることができてよかった。
・ 成績だけでなく事前に子供のことを調べてもらってて嬉しかったです。
・ 親切な説明、対応でよかったです。安心して子供を任せることができると感じました。
・ 自分の子供の為の個別面談にこんなに時間を取ってもらえるのは大規模大学だと考えられない。
・ 学修だけでなく就職資格支援についても担当職員が別途個別に相談して頂くことができた。
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■今後も続けたほうがいい 
 

■実施しなくてもよい 
 



Ｑ．本学ホームページに後援会のページがあります。ご存知でしたか？

※ 今後も後援会報だけでなく、ホームページにおいて様々な情報が提供できるようにしたいと
考えております。

Ｑ．大学への意見、要望・ご感想、また今後の懇談会のプログラムの要望

・ 本学会場だと県外から来ても担当教員と面談でき、また子供を会える機会を作ってもらっている。
・ 大学がキレイに改修されて良い感じになったと思うが、まだまだ改修を行って欲しい。
・ 部活見学などもあるとよい
・ 来年3年生になるので、ますます就職に関しての情報や本人の適正、
学力レベルが問題になるので、またぜひ参加したいです。

・ 休講が当日いきなり発生する、講座等案内日程が分かりにくい事例を聞くので、
掲示だけでなく、学生専用のHP等で周知するなど改善してほしい

・ 全体的に堅苦しくなく、気軽に参加できるものだと分かりとてもよかった。
・ 他大学に比べ全体的に細やか・丁寧だと思う。良いことばかりの説明だけでなく、
大学を取り巻く現状や、都市部の大学と比較して不利なところをもっと教えてほしい

・ 同じ出身県の保護者と話がたくさんできたのでよかった。
・ 県外の会場が地元かいさいで参加しやすいので今後も継続してほしい。
・ 学年別で午前と午後にするなど対策を行ってもいいと思う。

※ アンケートにご回答いただいたご意見を次回以降の運営・実施に反映できるよう
検討させていただきます。
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■知らなかった 
 


